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本日の例会 忘年例会 第２６５２回 

 

１８：３０ 点鐘 （山田会長） 

ロータリーソング「我らの生業」 

お客様の紹介 （廣幡副会長） 

      会長時間 （山田会長） 

      退会挨拶 （上田裕子会員） 

      委員会報告 

      幹事報告 （奥本幹事） 

 点鐘 （山田会長） 

例会終了後 忘年会 

親睦委員会 
 

 

お 知 ら せ 

 

 

 

 

 

 

 

★今後の例会スケジュール 

 １２月２７日（木曜日） 例会休み（年間指定休会） 

  １月 ３日（木曜日） 例会休み（年間指定休会） 

  １月１０日（木曜日） ３クラブ新年合同例会 グランラセーレ東広島 １８：３０～ 

  １月１７日（木曜日） クラブ広報委員会担当 

  １月２４日（木曜日） 年男の抱負 （今谷会員・菅生会員・森会員） 

≪幹事報告≫ 
 

★次週 12 月 27 日（木）と 1 月 3

日（木）の例会は休会。 

★1月 10日（木）は、３クラブ新

年合同例会例会。グランラセーレ

東広島において 18時 30分～。 

★今後の地区スケジュール 

  ２月 ９日（土曜日） インターシティミーティング （於呉阪急ホテル） 

９：３０～登録受付 

１０：３０～第１部 基調講演「未来治療に及ぼす人工知能（ＡＩ）のインパクト」 

１２：００～第２部 ロータリー財団地区補助金事業 事例発表 

１３：００～懇親会 

 

≪インターシティーミーティング（Intercity Meeting）とは≫ 
都市連合会の略称。グループ、分区単位で、ガバナー補佐が主催して開かれる。近隣都市数ク

ラブが集まって開かれるロータリーの会合。討論の主な内容は、４大奉仕部門をカバーしつつ、

ロータリーの特徴やプログラムなどを検討する。クラブ会員､全員参加のこの会合の目的は、

会員相互の親睦と知識を広めることであって、さらに、会員にロータリー情報を伝え、奉仕の

理想を勉強するために開催される。決議や決定はない。形式も講演、フォーラムなどいろいろ

あり、懇親会も併せて開催される。ＩＭへの出席はメークアップとなる。 
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会 長 時 間 （12月 13日例会） 

 

皆さんこんにちは、ご健勝のことお喜び申し上げます。  

さて、日本時間の１１日未明にノーベル賞の授賞式がスト

ックホルムであり、本庶佑 （ほんじょたすく）・京都大学特別

教授に医学生理学賞が授与されました。本庶教授は川端

康成氏以来５０年ぶりに紋付袴姿での授賞でした。  

教授の研究をもとに治療薬「オプジーボ」が小野薬品から

２０１４年に発売され、「第４のがん治療法」と期待されていま

す。しかしこの薬剤費は当初よりも下がりましたが今でも１００

０万円を超えます。最近の免疫細胞療法の一つの「キムリア」

は１回の投与価格が５０００万円を超えると言われています。

これらの超高額薬剤への対応は、我が国の保険制度の根

幹に関わる最重要課題と捉えられています。国民皆保険制度の維持は困難となる一

方で、今後民間保険の併用が必要となると考えられます。また子供の６人に 1 人が貧

困層に属している我が国の現状では、民間保険に入れず経済的な理由で命が選別

される未来が来ることになります。  

一方で米国民の１０％は、健康保険を持たない貧困層です。米国では最も生命予

後に関連する因子は保険の有無である、という日本では考えられない状況です。  

さて、どうしてこのような超高額な新薬ができるのでしょうか。これは、新薬の開発・製

造価格を反映したものではなく、製薬企業が投資ファンド化しマネーゲームの結果も

たらされたもの、と見られています。このままでは超高額なため必要ながん患者への投

与ができず、また素晴らしい効果を示す薬剤の投与範囲が極端に制限されることとな

ります。一部の製薬会社は、遺伝子治療から撤退したと報道されています。  

今後アカデミアが新薬を公的研究費や一般からの寄付によって開発し、その安価

な薬剤を治療に使って行く方法を確立する事が求められています。  

ノーベル賞の授賞式を見ながら思ったことをお話しいたしました。  

 

  クラブ協議会（Club Assemblies） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田会長 （戦略計画委員会） 
今年度が始まってからすでに半期が終わろうとしています。やっとここまでたどり着いた、という

気持ちでいっぱいです。無理を言いっぱなしでもついて来てくださる若くて優秀な執行部の皆さ

ん、そして冷静な対応をしていただく理事会、そして会員諸兄のご指導ご協力によるものとまずは

心より御礼申し上げます。 

今年度の当クラブにおける重点課題は、「職業奉仕（忠恕）への想いを深め、そのリーダーシッ

プを高めることで、増やそう仲間を！」といたしました。 

これを具現するものとして、平賀職業奉仕委員長には毎月１回「忠恕へのいざない」をお話いた

だきました。 

 

≪クラブ協議会（Club Assemblies）とは≫ 
クラブ協議会は、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育について協議するために開か

れる、クラブ役員、理事、委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合である。すべてのクラ

ブ会員は、協議会に出席することが強く奨励されている。クラブ会長、もしくは指定された

他の役員が、クラブ協議会の議長を務める。 

（ロータリー章典 7.050.） 
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予想をはるかに上回るレベルで誘って（いざなって）いただきました。 

ロータリーの根幹はもちろん職業奉仕ですが、奉仕委員会の事業も重要です。本田国際奉仕

委員長、奥本副委員長、金好ロータリー財団委員長のご尽力により、タイ山岳民族家庭崩壊児童

施設 サーンファンサンティパープ財団への４年目の継続支援として、財団地区補助金を活用し

てナマズ養殖プロジェクトを立ち上げ現在その工事にかかっているとうかがっております。また他

の奉仕委員会でもそれぞれの事業を的確に遂行して頂いております。クラブ研修委員会も、着実

に年間予定をこなされており、年明けには勉強会も行われると聞いております。 

そして親睦委員会ですがクラブ内で最大の委員会規模となっており、今年度の新たな動きが光

っております。 

広報委員会については、その機能を対外広報、対内広報に整理し、副会長・副幹事にその役

を担っていただきました。概ねその目的を達しているものと考えます。 

下半期には当ロータリークラブの創立５５周年の記念行事も予定しております。その実行委員長

には小早川会員に無理をお願いいたしました。松重副委員長とともに今後の実行委員会の牽引

をどうかよろしくお願いいたしますとともに、皆様方のご理解、ご協力、ご支援をよろしくお願いいた

します。 

戦略計画委員会につきましては、本日の総会において今後の体制が決まったのち新しい委員

会構成のもとスタートしたいと考えております。 

ありがとうございました。 

 

廣幡副会長 （内部広報委員会） 
副会長職としては、山田会長をサポート出来なかった事が悔やまれる。 

週報作成の方では、誰でも作成できるような形式のフォーマット作りが必要になってくると思う。 

 

髙原プログラム委員長 
会員の皆様の御協力により、例会プログラムは、順調にこなしている所です。 

例会プログラムが効果的によく計画された上で開かれるように、年間スケジュールを計画してい

ます。例会プログラムはクラブが現在実施しているプロジェクト、活動、課題などと関連づけ、ロー

タリーの年間予定表を下に、特別な月間、週間、日などにちなんだ例会プログラムを計画して実

施しています。 

あと半年になりましたが、スムーズに例会プログラムが進行できますように、会員の皆様のなお

一層の御協力をお願い申し上げます。ありがとうございました。 

 

島クラブ広報委員長 
本年度、クラブ広報委員会では、外部広報委員会を菅生委員長、内部広報(会報)委員長を廣

幡委員長がお務めをくださり、外部広報、内部広報とも、新しい取り組みを行っていただいており

ます。 

外部広報におきましては、ＩＴ関連の知識に長けておられる菅生委員長さんを中心として、特に、

西条ロータリークラブ・ホームページを活用した広報に、積極的に取り組んでおられます。仔細に

つきましては、菅生委員長さんより、後ほどお話しいただきます。 

また、対内広報につきましては、廣幡委員長さんを中心として、「週報」の紙面改革に乗り出して

おられます。例会を記録する重要な役割を果たしていた「週報」ではありますが、ロータリーをとり

まく環境は大きく変化しており、「週報」作成にかかわる会員の負担について、見直す必要性が出

てきておりますことは、皆さまもお感じのことと思います。見直すかたちはどのようなかたちがよいの

かは、廣幡委員長さんを中心に取り組んでいただいております。 

 

新開奉仕プロジェクト委員長 （社会奉仕委員会） 
職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、青少年奉仕委員会、国際奉仕委員会の円滑な連携をと

るように活動している。 
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１）酒蔵通りへの看板寄贈（前年度からの継続計画） 

 11 月 22 日 東広島市教育委員会 生涯教育部 文化課 文化財係を訪問し歴史広場への看

板寄付について協議 

 12月 22日 同教育委員会と再協議の予定 

２）酒蔵通り元気プロジェクトへの寄付（１万円） 

 平成 30年 9月 20日 実施済み 

３）この地域の「子供の貧困対策」や「子供の居場所づくり」を推進する地方公共団体やＮＰＯとの

連携事業の検討 

 12月 1日 ＮＰＯ法人「学びの森」を見学 

４）地区補助金を利用して寄付した介護支援ロボット「ＰＡＬＲＯ」を活用した事業の継続 

 平成 31年 2月 あきまろ園より卓話の予定 

５）東広島の史跡・文化財を見て歩く会の後援と参加協力 

 平成 31年 4月の予定 

６）がん予防推進委員会、青少年奉仕委員会、職業奉仕委員会と協力して市内中学校でがん予

防推進のための出前授業を計画 

 平成 31年 5月の予定 

 

武島青少年委員長 
１、委員会開催 

開催日  ２０１８年９月４日 １９時～ 

場所   かつや JR西条駅前 

出席者  委員長 武島 副委員長 三木 委員  廣幡  佐々木伸治  坂田 

本年度事業計画実施内容概要説明並びに事業詳細協議 

２、担当例会 2018年 10月 25日（木） 

北海道然別ネイチャーセンター ガイド 松本宏樹 1973年 3月 4日生 

演題 「子どもの感動と生活の礎」 

毎年８月盆過ぎ然別湖周辺にて東広島みどりの少年団卒団記念行事 自然体験学習実施 

３、中学校英語暗唱大会 

①大会開催：２０１８年９月１５日（土） 

黒瀬生涯学習センター １３時～１６時 

西条ロータリークラブ後援  

予算 150,000 決算 

大会当日出席者：廣幡副会長、青少年奉仕委員会 委員長 武島 

②発表：２０１８年１２月６日（西条 RC １２月第１例会） 

4名の優勝者によるスピーチ実演引率者４名（優勝者各学校校長並びに英語教諭） 

共催者である教育委員会主事挨拶 

４、中学校訪問例会   

出前授業 2019年 5月 23日（木）開催予定 

ガン予防に関する講義  

社会奉仕委員会、がん予防推進委員会との共同開催 

場所 市内中学校 ２年若しくは３年生対象 

がん予防に関する講義～３クラス程度 

５、貧困児童支援事業並びに食育事業 

東広島市 NPO法人ゆめもくば等より情報提供 現状把握、事業開始準備 本年度中 

 

上田(裕)会場監督（出席）委員長 
この半期、有意義で楽しい例会、会員にとって心を癒せる例会、出席率向上のための魅力ある

例会、そんな例会を目指し配慮してまいりました。 

・配席について 
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会員全員の人とふれあっていただく為の配席も決めてまいりました。 

自由席、委員会別、在籍年数順、入会月別、情報集会班別、50 音順、ファーストネーム別、年

代順、干支別、誕生月別、誕生日付別、星座別、『いい夫婦の日』の結婚記念日順、など。毎回ご

協力くださりありがとうございました。下期も同様、席を決めたいと思っておりますのでよろしくお願

いいたします。 

・欠席者への対応 

長く例会を欠席している方には電話で状況を確認し都合のよろしい時にはぜひ出席していただ

くようお願いをいたしました。 

・スマイルボックス 

実績 505,000円  目標額 1,000,000円 （12/13現在） 

今年度はなるべく自主的にご協力していただこうと思っておりました。しかしカープの優勝など

喜びごとが多い年でもあったことも幸いしてなのか、本日達成率 50.5％と 50％を超え順調に数字

が伸びております。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。下期もよろしくお願

いいたします。 

 

岩井西条ＲＣ奨学会委員会委員長 
これまでの半年を振り返って報告申し上げます。 

事業計画通り１件づつ実践進行してきています。 

１１月に次年度、西条奨学生募集について広島大学教育部を訪問して奨学制度の詳しい説明

を済ませたところです。広島大学からの協力、理解をお願い致しました。 

来年２月頃、募集者面接を理事会で取り計らって、決められたらいいのでは なかろうかと思い

ます。 

本年の奨学生として 

  ・氏名  黄 美鈴（女性２６歳） 

  ・国籍  中国 

  ・大学  広島大学教育研究科博士課程 

 

小早川クラブ研修（情報提供）委員長 
当委員会は次のような事業を行った。 

１．新入会員２名に対し、ロータリー情報の提供を行った。 

２．会員間の親睦を図り、かつ情報交換をする目的で情報集会を開いていただいた。 

３．例会において、最近の米山奨学会の実情の一端を簡単に話した。 

 

坂田会計委員長 
当クラブの定款・細則に基づき、厳正かつ適正な会計管理を行って参りました。毎月の理事会

におきまして、月末時点での収支明細および貸借対照表を用いて動向を説明し、承認を受けて

参りました。現時点で予算の変更は予定しておらず、ほぼ計画通りに進んでおります。 

下半期におきましても引き続き適正な資金管理を続けるとともに、当クラブの創立 55 周年記念

例会もございますので、予算編成につきまして皆様のご協力をお願いいたします。 

 

奥本幹事 
年度初めに申させていただいたように、今年度は各会議体の運営、進行が円滑に行えるように、

事前準備を含めて注力しております。 

まだまだ至らないことが多く、皆様にご不便、ご迷惑をおかけすることもありますが、山田会長を

はじめとする皆様に温かく見守っていただいておりますので、何とか折り返し地点までやってこら

れました。 

今後もたくさんのイベントがあり、皆様にご負担を強いることもあるとは思いますが、寒い時期で

もありますので、より暖かく見守っていただけましたら幸いです。 
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◆会員数 ３８名  ◆出席者 ２８名 

◆来訪者  ０名  ◆欠席者  ７名 

◆免除者  ３名 

◆１１月２９日の欠席者  １０名 

◆メークアップ  １０名 

★出席率 １００％ 

★通算出席率 ９９．５５％ 

スマイル・ボックスって、何？？？ 

例会場で会員が自由意思で善意の寄付金を入れ

る箱（ボックス）。 

会員、家族、事業場等の慶び事、お祝い事をスマ

イルしながら披露し、喜びを分かち合い、又失敗

したり、迷惑をかけた時もユーモアたっぷりに苦

笑し、例会を賑わせて親睦を増進します。 

集まったお金は、西条ロータリークラブ奨学金と

して使われます。 

例 会 通 信  （12月 13日例会） 
 

★お歳暮贈呈 例会場であるグランラセーレ東広島へお歳暮を贈呈しました。 

★結婚記念日 

  宇治木会員（昭和 41 年 12 月 18 日） 

  木戸会員（昭和 42 年 12 月 2 日） 

  安武会員（平成 7 年 12 月 2 日） 

★入会記念日 

  木戸会員（昭和 57 年 12 月 9 日） 

★会社創立記念日 

  小早川会員（昭和 48 年 12 月 1 日） 

  寺川会員（昭和 48 年 12 月 7 日） 

  矢野会員（昭和 52 年 12 月） 
 

スマイル・ボックス (Smile Box)  12月 13日例会出宝分 

 

本例会：１７，０００円 
（今年度累計金額５０５，０００円） 
 

★上田(裕)会員：２００２年８月に入会させて頂き１６年４ケ月。あっという間でしたが、とても

楽しく、ロータリアンとして過ごさせて頂きました。ありがとうございました。 

★小早川会員：昨日、広島東映カントリークラブにおいて、東映会プライベートコンペにて、ア

ウト３９と、１０年ぶりくらいに３０代のスコアが出ました。インは４８でした。 

★上田(俊)会員：上半期も大過なく終わりました。 

 
 

出 席 報 告 （12月 13日例会） 
 

例会出席は正会員の最も基本的な責務で、会員

がお互いに胸襟を開いて親交を深め、奉仕を語り

合う機会です。会員は、クラブで定めた前半・後

半の 6ヶ月間に、自己の所属クラブでは、それぞ

れ 30％以上出席し、且つ、年間通算の出席率は

出席補填を含めて 50％以上であることが必要で

す。また、例会は概ね 1時間ですが、少なくとも

その 60％は会場に止まる義務があります。 
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2018年 12月 定例理事会 報告 
 

◆日時：平成３０年１２月１３日（木） １３時３５分 ～ 

◆場所：グランラセーレ東広島 

１．協議事項 

   １）ロータリーの友事務所より取材の件 

廣幡副会長より取材スケジュールの説明。 

取材の関係上、例会会場を変更することを承認。 

会場：白牡丹 ２階会議室 

日時：１月１７日（木）12:30～13:30 

２．審議事項 

１）上田裕子会員の退会届受理の件 

２）プログラム２月分承認の件 

３．報告事項 

１）戦略委員会の組織について 

戦略委員会のメンバーを、山田会長、金好会員、松重会員、小早川会長エレクト、 

島会長ノミニーとする。 

２）１１月会計報告 承認 

坂田会計長より説明があったが、特に質疑なし。 

３）祝賀会の件 

下記の日程で予定されている。 

岡田会員 旭日小綬章受賞の祝賀会 １月２３日 

前垣会員 黄綬褒章の祝賀会 ３月３日と３月６日 

４．その他 

１月の定例理事会は、１月２４日の例会後に実施。 
 
 

会長エレクト 挨拶 

 

西条ロータリークラブ 2019-2020年度会長 小早川 清 
 

本日は会長イレクトとして御推挙いただき有難うござ

います。 

私自身が会長として適任かどうか、はなはだ身の程知ら

ずと思っております。 

実は私は１２～３年前に西条ＲＣの会長をしておりま

して２度目ということになります。 

いささか年を取っております 

しかし西条ＲＣにはまだまだ若い会員が控えておられ

ます。 

次々年度より若い方々に引き継いでいただくために１

年間、残っております力を絞って努めたいと思いますので

どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは次年度の理事、役員の方々を発表させていただ

きます。 

【2019-2020年度 理事・役員】 

小早川 清、金好康隆、菅生一郎、森哲也、島靖英、山田謙慈、松重宏治、要源光司 

本田逸夫、三木乃慈子、奥元哲之、高原良彦、三名田多佳男 
 



１．真実かどうか  ２．みんなに公平か  ３．好意と友情を深めるか  ４．みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会長ノミニー 挨拶 

 

西条ロータリークラブ 2020-2021年度会長 島 靖英 
 

この度、総会にて、会長ノミニーに選出をいただきまし

た、島 靖英です。これから務めていくこととなる大役の

重さに、身の引き締まる思いでございます。 

 この度のことに際しましては、私なりに大いに悩みまし

た。諸先輩方がいらっしゃいます中、クラブの幹事さへも

務めていない私が、出しゃばるのはいかがなものか、そし

て、会員の皆さまのご厚意に甘えるばかりで、入会以来、

気ままなロータリー会員であった、ロータリーのなんたる

かを知らない自分に、果たして務まるのか、また、業界の

自由化による経済環境の大きな変化の中で、木曜日のお昼

の時間に、確実に、ロータリー活動に時間が割けるのか、

そして、大病を患いながらも、白牡丹酒造株式会社並びに

福美人酒造株式会社代表取締役社長の職務を務めている

島 治正を、どうフォローをしていくのか、また、知的障

害者である私の第三子二男には介護者が必要で、家内の協力が不可欠であり、家内がいな

いと実は何事もできない自分であること、などなど、役をお受けして、会員の皆さまにご

迷惑をおかけすることがあるのではと、今でも不安な気持ちを拭い去ることはできており

ません。 

 しかしながら、会長ノミニーに選出をいただきましたからには、伝統ある西条クラブの

名を穢すことがないよう、これから残されている時間を最大限に活用して、自己の資質向

上に努め、会長という職務が務まるよう、精進していく所存です。なんと言っても浅学非

才の身であります。会員の皆さま方のご指導ご鞭撻のほど、どうか宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

 

 

 

 
 

 

西条ロータリークラブ 

創立 1964 年 5 月 11 日  例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

事務局 東広島商工会議所会館３Ｆ 東広島市西条中央 7－23－35 

TEL(082)420-0320   FAX(082)420-0319  

西条ＲＣ公式ウェブサイト http://www.saijo-rc.jp メール saijorc@eagle.ocn.ne.jp 

会長 山田 謙慈  副会長 廣幡 勝祐  幹事 奥本 哲之  副幹事 菅生 一郎 

 

≪会長エレクト（President-Elect）とは≫ 
クラブ会長はＲＣ細則に従って会長に就任する日の直前18ヶ月以上２年以内にクラブ年

次総会で選挙される。会長ノミニーとなり、後任者が選挙で選ばれた後、会長エレクトの役

職名が与えられる。就任直前の１年間は理事会のメンバーとなる。 

 

≪会長ノミニー（President-Nominee）とは≫ 
会長は就任する日の１８ヶ月前以上２年以内に選挙し、選ばれたものは会長ノミニーを務

めるものとする。会長ノミニーは、後任者の選挙が行われた後に会長エレクトの役職を与え

られるものとする。 


